

Santander, 4-1-1962

Dr. Pedro de Palol

VALLADOLID

Mi querido amigo: Aunque un poco tarde, quiero que reciba mi felicitación de Año Nuevo. Yo he estado muchos tiempos enfermo de hepatitis, pero ya estoy mejor.

Te supongo enterado del fallecimiento del P. Caballo. A mí me coincidió con mi enfermedad y no pude asistir al entierro ni recibir a sus amigos, dandoles la noticia.

Parece que el futuro director del Museo será García Guinea con quinientos setenta acuerdos. Convenía que también a él se le nombrara Delegado Provincial de Exposiciones. Te lo digo para que él sea también tu candidato, cuando tú informes como Delegado de Zona.

Cuando esté ya perfectamente recuperado, espero volver a Palestina a seguir trabajando allí. Creo que el viaje será para Marzo. Tengo unas excavaciones muy importantes en el desierto de Judá.

Y nada más por hoy, espero que vosotros estés todos bien y que este año que comienza sea para la simpática familia un merecido año de felicidad. Así se lo pediré al Señor en mi misa.

Recibid los tres, Miquelín, Mercedes y tú todo el afecto de nuestro amigo que os recuerda siempre

José Jiménez Espejo